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開 議 午前１０時０２分 

議 事 日 程 議長は、本日の議事日程を次のとおり報告した。（別添付） 

会 議 録 署 名 

議 員 の 指 名 

議長は、会議録署名議員に次の２名を指名した。 

５番   田 中 正 一 議員 

 

６番   平 野 敏 彦 議員 

 

議  案  の  経  過 

日 程 発 言 者 発 言 者 の 要 旨 

  

事務局長 

（中野重男君） 

 

 おはようございます。 

 修礼を行いますので、ご起立願います。 

 礼。着席ください。 

 

会議成立 

開議宣告 

馬場議長  おはようございます。 

 ただいまの出席議員数は１５人です。定足数に達しておりま

すので、これより平成２７年第２回おいらせ町議会定例会を開

会いたします。 

 

  （開会時刻 午前１０時０２分） 

 

開議宣告 馬場議長  直ちに本日の会議を開きます。 

 なお、澤上 勝議員は欠席であります。 

 農業委員会会長は、本日所用のため欠席との申し出がありまし

たので報告いたします。 

 

議事日程報告 馬場議長  本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。 
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会議録署名議

員の指名 

馬場議長  日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 本定例会の会議録署名議員は、５番、田中正一議員及び６番、

平野敏彦議員を指名いたします。 

 

会期議題 馬場議長  日程第２、会期の決定を議題といたします。 

 会期決定の前に、議会運営委員長の報告を求めます。 

 委員長、演壇にてお願いします。 

 委員長。 

 

委員長報告 １０番 

（澤頭好孝君） 

 委員長報告をいたします。 

 去る５月１５日告示、本日招集されました平成２７年第２回お

いらせ町議会定例会の会期について、先般５月２９日午前１０

時から議会運営委員会を開催し、審査した結果、本定例会の会期

は、別紙配付の「会期及び審議予定表」のとおり、本日６月４日

から１０日までの７日間と決定いたしました。 

 本日４日議案等の一括上程、５日から８日月曜日までは議案熟

考のため休会、９日一般質問、１０日議案審議。 

 以上のとおり進行してまいりたいと思いますので、何とぞ議員

各位のご理解とご協力を賜り、当委員会の決定にご賛同ください

ますようお願い申し上げまして、委員長報告といたします。 

 

 馬場議長  議会運営委員長の報告が終わりました。 

 お諮りいたします。 

 本定例会の会期は、議会運営委員長の報告のとおり、本日６月

４日から６月１０日までの７日間といたしたいと思います。 

 これにご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 馬場議長  異議なしと認めます。 

 よって、本定例会の会期は、本日６月４日から６月１０日まで

の７日間とすることに決しました。 

 

諸般の報告 馬場議長  日程第３、諸般の報告をいたします。 

 議長としての報告事項は、印刷をしてお手元に配付していると

おりです。ご了承ください。 

 次に、本日までに受理いたしました陳情書等につきましては、
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別紙配付の請願、陳情文書表のとおりです。 

 先般、このことについて議会運営員会において審査した結果、

陳情第４号については、産業民生常任委員会に付託することにい

たしましたので、ご了承願います。 

 なお、本定例会の会期中は、町当局の協力を得て広報写真の撮

影をしてもらうため、担当係員の議場内出入りをすることの許可

を与えておりますので、各議員に報告しておきます。 

 

 馬場議長  日程第４、議案の一括上程について。 

 報告第１６号、報告第１７号及び議案第４８号から議案第５３

号までの、以上８件を一括上程いたします。 

 町長から提案理由の説明を求めます。 

 演壇にてお願いします。町長。 

 

提案理由の 

説明 

町長 

（三村正太郎君） 

 おはようございます。 

 議員各位には、何かとご多用のところご出席いただきまして、

まことにありがとうございます。 

 それでは、本定例会に提案いたしました議案の提案理由をご説

明申し上げます。 

 初めに、報告第１６号、平成２６年度おいらせ町一般会計継続

費繰越計算書についてご説明申し上げます。 

 本件は、平成２６年度に継続費を設定することの議決をいただ

きました津波避難タワー建設事業について、平成２６年度から２

７年度へ逓次繰越する額が確定したことにより、地方自治法施行

令第１４５条第１項の規定に基づき、報告するものであります。 

 次に、報告第１７号、平成２６年度おいらせ町一般会計繰越明

許費繰越計算書についてご説明申し上げます。 

 本件は、平成２６年度から平成２７年度に繰り越すことの議決

をいただきました１１事業について、繰越額が確定したことによ

り、地方自治法施行令第１４６条第２項の規定に基づき、報告す

るものであります。 

 次に、議案第４８号、青森県市町村総合事務組合を組織する地

方公共団体数の減少及び青森県市町村総合事務組合規約の変更

についてご説明申し上げます。 

 本案は、当町が加入している青森県市町村総合事務組合から、
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構成団体である三戸地区塵芥処理事務組合が本年８月３１日を

もって解散することに伴い、青森県市町村総合事務組合を組織す

る地方公共団体数の減少及び青森県市町村総合事務組合規約の

変更について関係地方公共団体と協議する必要が生じたので、地

方自治法第２８６条第１項及び同法第２９０条の規定に基づき、

提案するものであります。 

 次に議案第４９号、青森県市町村職員退職手当組合を組織する

地方公共団体数の減少及び青森県市町村職員退職手当組合規約

の変更についてご説明申し上げます。 

 本案は、当町が加入している青森県市町村職員退職手当組合か

ら、構成団体である三戸地区塵芥処理事務組合が本年８月３１日

をもって解散することに伴い、青森県市町村職員退職手当組合を

組織する地方公共団体数の減少及び青森県市町村職員退職手当

組合規約の変更について関係地方公共団体と協議する必要が生

じたので、地方自治法第２８６条第１項及び同法第２９０条の規

定に基づき、提案するものであります。 

 次に、議案第５０号、上北地方教育・福祉事務組合規約の変更

についてご説明申し上げます。 

 本案は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律施行令の一

部を改正する政令が、本年４月１日から施行されたことに伴い、

規約について所要の改正を行うため、地方自治法第２８６条第１

項及び同法第２９０条の規定に基づき、提案するものでありま

す。 

 次に、議案第５１号、阿光坊古墳群ガイダンス施設建築工事請

負契約の締結についてご説明申し上げます。 

 本案は、去る５月２８日に阿光坊古墳群ガイダンス施設建築工

事施工のため、株式会社柏崎組ほか１０社により指名競争入札を

執行したところ、２億１，９７８万円で株式会社柏崎組が落札者

と決定したので、この契約を締結するため、地方自治法第９６条

第１項第５号及びおいらせ町議会の議決に付すべき契約及び財

産の取得又は処分に関する条例第２条の規定により、提案するも

のであります。 

 次に議案第５２号、消防ポンプ自動車（下田第３分団）購入契

約の締結についてご説明申し上げます。 

 本案は、去る５月２８日に下田第３分団に配備する消防ポンプ
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自動車購入のため、有限会社城栄産業ほか６社により指名競争入

札を執行したところ、２，２６８万円で、株式会社八戸鉄工所が

落札者と決定したので、この契約を締結するため、地方自治法第

９６条第１項第８号及びおいらせ町議会の議決に付すべき契約

及び財産の取得又は処分に関する条例第３条の規定により、提案

するものであります。 

 次に、議案第５３号、平成２７年度おいらせ町一般会計補正予

算についてご説明申し上げます。 

 本案は、既定予算の総額に、９，３３２万８，０００円を追加

し、予算の総額を１０６億４，８３２万８，０００円とするもの

であります。 

 まず、歳出の主な内容でありますが、総務費では、コミュニテ

ィセンター助成事業費補助金及び個人番号カード発行事務費負

担金を増額するものであります。 

 消防費では、松原地区避難階段等設置工事費及び町道明神下９

号線舗装整備工事費、並びに東日本大震災復興交付金基金積立金

を増額するものであります。 

 一方、歳入では、国庫支出金及び繰入金並びに諸収入を増額す

るものであります。 

 以上、本定例会に提案いたしました議案の提案理由を申し上げ

ましたが、詳細につきましては、審議の過程におきまして、本職

を初め担当課長に説明させますので、何とぞ慎重にご審議の上、

議決いただきますようお願い申し上げます。 

 

 馬場議長  以上で、提案理由の説明が終わりました。 

 

 馬場議長  日程第５、おいらせ町土地開発公社の経営状況を説明する書類

について。 

 地方自治法第２４３条の３第２項の規定により、おいらせ町土

地開発公社の経営状況を説明する書類が議会に提出されました。 

 当局の説明を求めます。 

 企画財政課長。 

 

当局の説明 企画財政課長 

（小向道彦君） 

 それでは、おいらせ町土地開発公社の経営状況を説明する書類

についてご説明申し上げます。 
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 本件につきましては、地方自治法第２４３条の３第２項によ

り、議会に対して経営状況を説明する書類の提出が義務づけられ

ておりますので、平成２６年度決算書及びこれに関する附属資

料、並びに平成２７年度の事業計画書を提出させていただくもの

であります。 

 最初に、平成２６年度の決算の状況でありますが、資料１、平

成２６年度おいらせ町土地開発公社歳入歳出決算書の２ページ

をごらんください。 

 ２、決算報告書の（１）総括事項に記載しておりますとおり、

公共用地、公用地等の取得及び管理処分等はありませんでした。 

 ４ページをごらんください。 

 ４、貸借対照表に記載されておりますとおり、資本金５００万

円を財産として所有しております。 

 次に、資料２、附属資料の４ページをごらんください。 

 （５）平成２６年度おいらせ町土地開発公社決算書に記載して

おりますとおり、歳入は受取利息と繰越金で合計２１万７，７７

０円であります。 

 歳出は、一般管理費２万１，３４０円の決算で１９万６，４３

０円を翌年度へ繰り越すものであります。 

 次に、資料３、平成２７年度おいらせ町土地開発公社事業計画

書の１ページをごらんください。 

 １、平成２７年度おいらせ町土地開発公社事業計画のとおり、

平成２７年度におきましても、公共用地等取得事業は計画してお

りません。 

 以上で説明を終わります。 

 

 馬場議長 

 

 説明が終わりました。 

 この際、質疑を受けます。質疑ございませんか。 

 １４番。 

 

質疑 

 

１４番 

（松林義光君） 

 ちょっとお伺いします。 

 ２ページに、当期は公共用地等々の用地買収等はなかったとい

う話でありますけれども、ここ何年間このような状況が続いてい

ますか、お伺いいたします。 
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 馬場議長 

 

 答弁を求めます。 

 企画財政課長。 

 

答弁 

 

企画財政課長 

（小向道彦君） 

 お答えいたします。 

 平成２１年度から取得、管理処分等はない状況にあります。 

 以上であります。 

 

 馬場議長 

 

 １４番。 

質疑 

 

１４番 

（松林義光君） 

 旧下田町の場合は、この土地開発公社を有効に活用し、そして

用地を先行取得した事例がたくさんありました。今２１年からそ

のような状況、実施するような事実はないという話でありますけ

れども、これは今後ともこの開発公社、存続するのでしょうか。

私は、余り意味がないようですけれども、町の考え方をお伺いい

たします。 

 

 馬場議長 

 

 答弁を求めます。 

 企画財政課長。 

 

答弁 

 

企画財政課長 

（小向道彦君） 

 今お話ししたように、最近は使ってはいませんが、今後必要と

する可能性もあるという考えから、現在は解散する予定はありま

せん。 

 以上であります。 

 

 馬場議長 

 

 １４番。 

質疑 

 

１４番 

（松林義光君） 

 では、解散する考えは毛頭ないと。その可能性もあると、例え

ばどのような可能性があるのか、もしおわかりだったらお知らせ

ください。 

 

 馬場議長 

 

 答弁を求めます。 

 企画財政課長。 

 

答弁 

 

企画財政課長 

（小向道彦君） 

 可能性はあると思っておりますが、現在のところ具体的な事業

は、これといったものはありません。 
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 以上であります。 

 

 馬場議長 

 

 副町長、先ほど、いいですか。はい。 

 ほかに質疑ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 馬場議長  なしと認め、本件に対する質疑を終わります。 

 

日程終了の 

告知 

馬場議長  これで、本日の日程は全て終了いたしました。 

 これで、本日の会議を閉じます。 

 

次回日程の 

報告 

馬場議長  あす５日から８日までの４日間は、議員各位に配付しています

「会期及び審議予定表」のとおり、議案熟考のため休会といたし

ます。 

 来る９日は、午前１０時から本会議を開き、一般質問を行いま

す。 

 

散会宣告 馬場議長  本日は、これで散会いたします。 

 

  （散会時刻 午前１０時２２分） 

 

 事務局長 

（中野重男君） 

 修礼を行いますので、ご起立を願います。 

 礼。 

 事務局からお知らせいたします。 

 このあと、１０時３０分から第２回議員全員協議会を開催しま

すので、議場に参集願います。 

 なお、傍聴者の皆様方にお知らせいたします。 

 エレベーターの前にお茶を準備しておりますので、休憩時間を

ご利用くださってご活用をお願いいたします。 

 以上です。 

 
 


